



Niños y niñas de Primaria recibieron ayer sus diplomas. VÍCTOR IBÁÑEZ



En el acto se informó sobre las actividades del curso. V. IBÁÑEZ

# Diplomas del Secretariado Gitano

Treinta y dos niños que participan en actividades educativas recogieron ayer sus diplomas

S.C.

**HUESCA.-** Treinta y dos niños y niñas de etnia gitana que han participado este curso en actividades educativas de la Fundación Secretariado Gitano recibieron ayer sus diplomas en Huesca. En el acto se reconoció el esfuerzo y buen rendimiento de los escolares, el compromiso de sus familias, y la confianza de los centros educativos.

“Son niños que llevan una situación escolar normalizada, con el apoyo que puede necesitar cualquier niño”, remarcó Sara Giménez, coordinadora provincial del Secretariado Gitano. En la entrega participaron niños que reciben apoyo escolar en los colegios Sancho Ramírez y San Vicente, más otro grupo que asiste al Centro Cívico. En el acto se informó a las familias de las actividades educativas y de

ocio realizadas este año y de los proyectos para el mes de julio. Además de lo puramente educativo, el programa incluye la preparación de una obra de teatro, una excursión y confección de disfraces. “Hemos reconocido la labor del alumno y la familia con un diploma, que quiere motivar y reconocer el esfuerzo, para que continúen su compromiso con la educación”, señaló Giménez. Los niños se muestra-

ron emocionados al subir al escenario y recoger sus diplomas. “Para ellos ha sido un reconocimiento a su buen hacer”, explicó la coordinadora, que destacó la implicación de las familias para que sus hijos mejoren su situación educativa.

La Fundación Secretariado Gitano desarrolla actividades educativas con niños que se encuentran en edad escolar y también en el periodo en que ésta no

es obligatoria. Dentro de ellas figuran los programas de compensatoria educativa, en los centros Pirineos Pyrénées y Lucas Mallada, aula externa de Secundaria Obligatoria, apoyo escolar coordinado con centros educativos de Primaria, con los colegios San Vicente y Sancho Ramírez, y apoyos escolares en el Centro Cívico y en las instalaciones de la fundación en Huesca. En estos casos se ha atendido a alumnos de diversos centros.

Además, junto a los servicios sociales del Ayuntamiento de Huesca, se ha desarrollado durante todo el curso una escuela infantil en la comunidad que reside en el Camino de Jara para niños de entre 3 y 5 años.